
Sondertreffen Jugendforum Falkensee

Protokoll vom 15.12.2020

Moderation: Anais v. F.
Protokoll: Louis R.
Anwesend: Antonia T., Anaïs v.F., Josefine v.F., Toni K., Theo L., Marius M., Charlotte W., Louis R.

TOP 1 - Räumlichkeiten

Jonathan Manti ist zu Gast und erklärt, dass in der Stadtverordnetenversammlung 20.000€ für einen Prüfauftrag bereit gestellt
werden sollen. Dieser soll untersuchen, wie das Jugendforum im Zentrum (unter den Gegebenheiten aus der Broschüre)
untergebracht werden. Um die Diskussion zu erleichtern, würde er gerne die roten Linien hinsichtlich unserer Vorstellungen mit
uns besprechen. Explizit möchte er unsere Meinung hören, ob ein neues Gebäude zwingend notwendig ist, oder ob
gegebenenfalls auch auf bestehende Gebäude zurückgegriffen werden kann. Toni spricht sich auch positiv gegenüber der
Stadtbibliothek aus. Anais spricht sich positiv gegenüber dem Haus am Anger aus.

Jonathan hakt nach, da das Ausweichen auf ein Bestandsgebäude theoretisch ein Widerspruch zu unserer Broschüre wäre.
Anaïs erklärt daraufhin, dass die Broschüre nur das Ideal darstelle und für ein fortwährendes Bestehen des Jugendforums bis
zur Fertigstellung eines Neubaus.

Toni, Louis und Fine sprechen sich dafür aus, den Fokus auf die Broschüre nicht zu verlieren. Theo spricht sich positiv für den
Charme und die Zentralität der Bestandsgebäude aus.

TOP 2 - Finanzantrag: Beleuchtung und Greenscreen

Auf Grundlage der Diskussionen auf vorherigen Treffen hat Louis ein Paket zusammengestellt, welches das Beleuchten von
Objekten, Personen & Szenen ermöglicht. Zusätzlich dazu hat Louis ein Paket zusammengestellt, welches den Aufbau eines
weißen, schwarzen oder grünen Hintergrundes ermöglicht.

Das Jugendkomitee stimmt darüber ab, ob 1250€ bereit gestellt werden sollen, um Lichtequipment anzuschaffen, welches die
Aufnahme visueller Medien des Jugendforums erleichtert und qualitativ verbessert.

Ja Nein Enthaltung

5 0 2

Dem Antrag ist somit statt gegeben.

Über die Anschaffung der Videohintergründe wird separat abgestimmt.

Ja Nein Enthaltung

4 0 3

Dem Antrag wäre stattgegeben.

Anmerkung: Durch logistische Verzögerungen ist eine Anschaffung der Hintergründe nicht im Abrechnungsjahr 2020 zu
schaffen. Dieser Punkt entfällt somit.



TOP 3 - Finanzantrag: Verbesserung Anhänger Logistik

Louis stellt einen Finanzantrag in Höhe von 75€, um Ösen und Spanngurte zu kaufen und die beiden Fahrradanhänger des
Jugendforums damit auszustatten. Diese sollte zur Verbesserung und Vereinfachung der Ladungssicherung dienen.

Ja Nein Enthaltung

7 0 0

Anmerkung: Auch diese Anschaffung konnte Aufgrund einer Sortimentsänderung nicht mehr im Abrechnungszeitraum
erledigt werden.

TOP 4 - Finanzantrag: Tablets für die Arbeit des Jugendbeirats

Toni Kissing möchte 9 Tablets (Surface Go 2) für den Jugendbeirat anschaffen. Eine ausführliche Begründung ist dem Konzept
zu entnehmen.

Konzept zur Digitalisierung des Jugendbeirats Falkensee auf dem NAS ansehen

Auszug aus dem Konzept:

In den folgenden Zeilen möchte ich die Ziele des Antrags und positive Auswirkungen dieses Vorschlags noch einmal klar
definieren und hervorheben.

1. Erreichen einer Chancengleichheit für mehrere "Beirats-Generationen" -> Teilnahme an Sitzungen für alle
ermöglichen, einheitliche technische Standards schaffen

2. Erreichen einer Arbeitsgrundlage -> Installieren von Software für die Verbesserung unserer Arbeit
3. Motivation schaffen -> Leuten Anreize geben mit professionellen Programmen zu arbeiten und einen guten

Computer zu benutzen
4. Social Media Auftritt verbessern -> leichterer Zugriff auf Konten und Arbeitsprogramme
5. Perfekte Ausstattung für Online Treffen via Zoom -> ermöglicht Problemlose Teilnahme bei Beirats/Stadt-Sitzungen

und bei anderen Initiativen in Falkensee
6. Organisation vereinfachen -> Papier war gestern. -> " Man hat immer alles dabei"

Louis merkt an, dass sich andere Tastaturen besser eignen würden, da diese explizit zum andocken an das Gerät gestaltet sind.
Dies hat eine Erhöhung der Kosten um 160€ zu Folge. Es wird darüber abgestimmt, ob diese zusätzlichen Kosten mit in den
Antrag aufgenommen werden sollen.

Ja Nein Enthaltung

6 0 1

Damit wird die Ausgabesumme von 4206,44€ auf 42166,44€ erhöht. Toni ist wichtig vor der Abstimmung noch einmal zu
erwähnen, dass er keine Altlasten mit in das neue Jahr nehmen will.

Im folgenden wird beschlossen, ob alles restliche Geld des Jugendfonds für die Finanzierung des Projekts bereitgestellt werden
sollen.

Ja Nein Enthaltung

6 0 1

Dem Antrag ist somit statt gegeben.

http://jufofks.quickconnect.to/d/f/602597715299311835

